

ABSTRAK

Imaduddin, Muhammad. 2018. Tanggapan Mahasiswa pada Bahasa Jurnalistik Berita Olahraga Harian Umum Pikiran Rakyat, Studi Deskriptif pada Mahasiswa Jurnalistik UIN Sunan Gunung Djati Bandung.

Harian Umum Pikiran Rakyat adalah surat kabar di Jawa Barat yang didirikan untuk menjadi tuan rumah di Jawa Barat. Harian Umum Pikiran Rakyat diupayakan untuk dapat hidup dalam masa yang panjang. Harian Umum Pikiran Rakyat pertama kali terbit pada tanggal 30 Mei 1950.

Bahasa jurnalistik adalah bahasa yang digunakan wartawan dalam menuliskan fakta menjadi berita. Bahasa jurnalistik memiliki kalimat-kalimat mengalir lancar dari awal sampai akhir, menggunakan kata-kata populis dan tidak menggunakan susunan yang formal kaku.

Penulis tertarik untuk melakukan kajian mengenai penggunaan bahasa jurnalistik berita olahraga di Harian Umum Pikiran Rakyat dari sudut pandang mahasiswa Ilmu Komunikasi Jurnalistik UIN Sunan Gunung Djati Bandung karena memiliki kedekatan, baik secara fisik dan emosional. Dalam persoalan ini penulis berupaya mencari penjelasan dan mendeskripsikan tanggapan mahasiswa Ilmu Komunikasi Jurnalistik UIN Sunan Gunung Djati mengenai penggunaan bahasa jurnalistik di berita olahraga Harian Umum Pikiran Rakyat. Penulis bertujuan mengungkap bagaimana tanggapan mahasiswa jurnalistik mengenai penggunaan bahasa jurnalistik berita olahraga di Pikiran Rakyat. Selanjutnya hal ini diidentifikasi dengan melihat tiga aspek proses persepsi, yaitu proses seleksi, interpretasi dan reaksi mahasiswa mengenai dimensi bahasa jurnalistik berita olahraga di Harian Umum Pikiran Rakyat.

Penelitian ini menggunakan metode studi deskripsi, yakni dengan menjelaskan, menggambarkan dan mengungkap, bagaimana tanggapan mahasiswa Ilmu Komunikasi Jurnalistik terhadap bahasa jurnalistik berita olahraga di Harian Umum Pikiran Rakyat. Selanjutnya penulis mewawancarai informan secara mendalam dan menganalisis data-data hasil penelitian. Teknis pengumpulan data yang digunakan adalah teknik wawancara dan observasi.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa tanggapan mahasiswa mengenai penggunaan bahasa jurnalistik berita olahraga di Pikiran Rakyat cukup positif. Mayoritas informan merasa puas dengan bahasa jurnalistik berita olahraga Persib di Pikiran Rakyat, sebagian lagi merasa tidak puas karena menganggap bahasa jurnalistik berita Persib di Pikiran karena dianggap kurang sesuai dengan kaidah bahasa jurnalistik yang berlaku.

Kata kunci: *tanggapan, bahasa jurnalistik, berita olahraga*

ABSTRACT

Imaduddin, Muhammad. 2018 Students' Responses to the Journalistic Language of Sports News in Pikiran Rakyat Daily Newspaper: A Descriptive Study of Journalism Students at UIN Sunan Gunung Djati Bandung.

Pikiran Rakyat Daily is a newspaper based in West Java, established with the aim of being a leading media outlet in the region. It has been developed with the intention of sustaining its presence over a long period. Pikiran Rakyat was first published on May 30, 1950.

Journalistic language refers to the language used by journalists to transform facts into news. This language style typically features a smooth flow from beginning to end, employs popular vocabulary, and avoids rigidly formal structures.

The researcher was interested in studying the use of journalistic language in the sports news section of Pikiran Rakyat from the perspective of Journalism students at UIN Sunan Gunung Djati Bandung, due to both physical and emotional proximity. This study aims to explore and describe the students' responses regarding the use of journalistic language in the sports news of Pikiran Rakyat. The research seeks to reveal how journalism students perceive the journalistic language used in sports news, particularly concerning three perceptual processes: selection, interpretation, and reaction.

This research employed a descriptive study method, aiming to explain, describe, and uncover the responses of Journalism students to the journalistic language used in the sports news of Pikiran Rakyat. Data was collected through in-depth interviews and observation techniques.

The findings indicate that students' responses to the use of journalistic language in Pikiran Rakyat's sports news are generally positive. The majority of informants expressed satisfaction with the language used in Persib sports news coverage. However, some expressed dissatisfaction, arguing that the journalistic language used in Persib news did not fully adhere to established journalistic language conventions.

Keywords: *response, journalistic language, sports news*

نبذة مختصرة

إمداد الدين، محمد. 2018. استجابات الطلاب للغة الصحافة في أخبار الرياضة في صحيفة "فكر الشعب" اليومية: دراسة وصفية على طلاب قسم الصحافة في جامعة سونان غونونغ جاتي الإسلامية - باندونغ.

صحيفة "فكر الشعب" اليومية هي صحيفة تصدر في جاوة الغربية، أسست بهدف أن تكون منبراً إعلامياً رائداً في المنطقة. وقد تم تأسيسها لضمان استمراريتها على المدى الطويل. صدرت أول نسخة من صحيفة "فكر الشعب" في 30 مايو 1950.

اللغة الصحفية هي اللغة التي يستخدمها الصحفيون لتحويل الحقائق إلى أخبار. وتتميز اللغة الصحفية بانسياب الجمل من البداية حتى النهاية، واستخدام الكلمات الشعبية، وتجنب الأساليب الرسمية الجامدة.

اهتم الباحث بدراسة استخدام اللغة الصحفية في أخبار الرياضة بصحيفة "فكر الشعب" من وجهة نظر طلاب قسم الصحافة في جامعة سونان غونونغ جاتي الإسلامية بباندونغ، نظراً لقربهم المادي والعاطفي من الموضوع. وتهدف هذه الدراسة إلى توضيح ووصف استجابات طلاب الصحافة لاستخدام اللغة الصحفية في أخبار الرياضة بصحيفة "فكر الشعب"، من خلال تحليل ثلاث مراحل من عملية الإدراك: الاختيار، والتفسير، والاستجابة.

اعتمد هذا البحث على المنهج الوصفي، حيث سعى الباحث إلى شرح ووصف وكشف استجابات طلاب الصحافة تجاه اللغة الصحفية في أخبار الرياضة بصحيفة "فكر الشعب". وقد استخدم الباحث تقنيتي المقابلات المعمقة والملاحظة لجمع البيانات، ثم قام بتحليلها.

أظهرت نتائج البحث أن استجابات الطلاب تجاه استخدام اللغة الصحفية في أخبار الرياضة بصحيفة "فكر الشعب" كانت إيجابية بشكل عام. حيث أعرب معظم المشاركين عن رضاهم عن اللغة المستخدمة في تغطية أخبار نادي "برسيب"، في حين عبّر بعضهم عن عدم الرضا بسبب اعتبارهم أن اللغة الصحفية لا تتماشى تماماً مع القواعد المعتمدة في الصحافة.

الكلمات المفتاحية: الاستجابة، اللغة الصحفية، أخبار الرياضة